

Victoria: Gregorio de la Maza quiere volver a ser concejal para fiscalizar con más fuerza

El candidato a concejal de la UDI por Victoria cree que la centro-derecha está más unida que nunca para lograr hacerse del gobierno Municipal

Nanette Andrade

Gregorio de La Maza Larraín ha vuelto a presentar este año su nombre como candidato a concejal de Victoria, cargo que ya ejerció anteriormente entre los años 2004 y 2008, pero cree que esta es una buena oportunidad para regresar al Concejo Municipal donde asegura puede hacer una muy buena labor fiscalizadora.

Le está dando todo su apoyo al candidato a la Alcaldía de Chile Vamos Ariel Guzmán, y a pesar de las divisiones previas que se dieron en la centro - derecha victoriense, está convencido que están más unidos que nunca y que pueden llegar a ser gobierno local, destrinando así a la izquierda de un largo período al frente de la comuna.

Hoy da a conocer en entrevista con **Las Noticias de Malleco**, los pormenores de su candidatura.

Cuéntenos un poco por favor sobre sus aspiraciones y qué lo está motivando a querer ser concejal de Victoria.

Yo fui concejal en 2004, 2008, y nosotros teníamos varias cosas que estábamos peleando por la ciudad en aquella época, que hoy día ciertamente Victoria está como muy plano. El principal tema económico aquí en la comuna de Victoria es la agricultura, después tenemos el turismo, después en algún minuto teníamos, nosotros estábamos peleando por un puerto seco para la ciudad, el cual no se ha concretado en los últimos 20 años.

La entrada al turismo an-



dino también. Nosotros damos la puerta de entrada al turismo andino y eso no lo hemos sabido materializar ni hemos podido hacer que quede algo, viene mucha gente a Curacautín y Lonquimay a esquiar, a Malalcahuello, a las termas y nosotros y en vez de hacer atractivo algo para que ese turista de la puerta de entrada al turismo a la Araucanía andina pase por Victoria, venga a nuestros restaurantes, vengan a nuestros hoteles, haya algo de servicios para los esquiadores, para las termas, no lo hemos logrado, no consumen en Victoria, no dejan plata aquí. Entonces estamos desaprovechando un aspecto importantísimo que es el turismo.

Pero la labor principal que yo me voy a buscar en esto, si salgo electo concejal, es a ser un fiscalizador arduo y potente. Yo creo que independiente del sector político

de nuestro próximo alcalde de la ciudad de Victoria, y si es nuestro, con mayor razón lo vamos a fiscalizar con toda la fuerza que nos entrega la ley.

¿Usted está apoyando a don Ariel Guzmán?

Sí, estamos nosotros con don Ariel Guzmán, tenemos una lista potente de candidatos a concejales, y vamos apoyados con cuatro candidatos más y tenemos una lista muy fuerte, muy buena también el apoyo a don Ariel Guzmán. Estamos desde Republicanos hasta Chile Vamos, o sea, estamos de cierta manera muy unidos. Yo no lo había visto en los últimos años la unión de la centroderecha y esperamos lograr con Ariel Guzmán la alcaldía, que eso es lo importante definitivamente.

¿Usted cree que llegó el momento de que se produzca un cambio en la conformación la coalición

política dentro del gobierno de Victoria?

Exactamente, nosotros necesitamos nuevos aires, la actual administración ya lleva dos periodos y yo creo que nosotros tenemos la posibilidad, nosotros no hemos sido nunca electos, desde el año 62 a la fecha, con el último alcalde de centro de derecha que fue Lorenzo de La Maza, no hemos tenido alcaldes, cierto que es una comuna de derecha que hemos sacado el 60%, 70% con las últimas presidencias y las alcaldías se nos han escapado. Entonces tenemos que estar unidos, es la única manera que podamos recuperar y que podamos darle una nueva cara a Victoria.

Desde su perspectiva como concejal, ¿cómo cree usted que puede potenciar todos los temas turísticos y de agricultura de los que me habló

inicialmente?

Porque yo soy una persona que lleva ya trabajando 30 años en el sector privado, o 35 años, desde el año 90 hasta la fecha, entonces ya tengo una experiencia de lo que tenemos que hacer, sobre todo en la agricultura, yo soy empresario agrícola y nosotros aquí en la zona tenemos que ir cambiando los paradigmas que tenemos de la agricultura tradicional, irnos transformando en fruticultura. El cambio climático ha ido avanzando hacia el sur, o sea que nosotros en 10 o 15 años más vamos a tener el clima que tiene Chillán hoy día.

Entonces tenemos que irnos preparando con temas de riego, tenemos que irnos preparando con temas de frutales, todo para irnos a este cambio climático, ir armando nuevas tecnologías. Y sin dejar indudablemente el tema de la agricultura tradicional.

Y en cuanto al turismo tenemos que seguir nosotros trabajando, que también son los motores que mueven la industria, que llega plata fresca a las ciudades. Tenemos que ser inteligentes y dar buenos consejos. Al final el concejal es para ejecutar primero la labor fiscalizadora del alcalde y la segunda labor es dar ideas a la administración en torno a qué hacer con todo lo que viene por delante.

¿Qué otra cosa quiere decirle a los victorienses?

Yo creo que la principal labor del concejal es la fiscalización de la labor del alcalde y de los presupuestos, tanto educacionales, de salud, entre otros. En la parte de educación estamos en una zona agrícola y no tenemos ningún liceo técnico agrícola y cuando alguien quiere contratar a un tractorista, generalmente viene gente que no sabe nada, entonces ahí tenemos una labor, una cosa re importante, nosotros no tenemos ningún liceo municipal que tenga la carrera técnica agrícola. Entonces todas esas cosas, todas esas ideas que tengo, poderlas plasmar y luchar por ellas dentro del Municipio.